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令和２年度安曇野市教育委員会第１回臨時会会議録 

 

日 時：令和２年４月８日（水）午前８時30分 

場 所：安曇野市役所３階「会議室301」 

 

＜出席者＞ 

教育委員：教育長 橋渡勝也、教育長職務代理者 唐木博夫、教育委員 須澤真広、 

教育委員 横内理恵子、教育委員 二村美智子 

事務局 ：教育部長 平林洋一、学校教育課長 沖雅彦、生涯学習課長 臼井隆昭、 

文化課長 山下泰永、学校給食センター長 小笠原正明、 

学校教育課長教育指導室長 赤羽文恵、学校教育課長学校教育係長 櫻井義之 

書 記 ：学校教育課長補佐兼教育総務係長 太田雅史、学校教育課教育総務係 岩原遼子 

傍聴者 ：なし  

 

 

 

◎開 会 

教育部長 定刻となりましたので、ただいまから令和２年度安曇野市教育委員会第１回臨時会

を開会いたします。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎教育長挨拶 

教育部長 それでは、橋渡教育長からご挨拶をお願いします。 

教育長 おはようございます。 

  早朝から、安曇野市教育委員会第１回臨時会にご出席を賜り、誠にありがとうございます。 

  本日は、新型コロナウイルス感染拡大防止のための今後の対応について及びその関連事項

を協議題とさせていただきます。 

  ７日夕刻、政府による新型コロナウイルス感染拡大に備える改正特別措置法に基づく緊急

事態の宣言が発令されました。 

  長野県内におきましても、連日のように感染者が明らかになり、地域も松本市に続き大町
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保健所管内、諏訪保健所管内、塩尻市とこの地域にも広がりつつあり、いつ安曇野市内で発

生してもおかしくない緊迫した状況となりました。 

  安曇野市立小中学校は、６日に入学式、始業式を行い、新学期がスタートしたばかりです

が、市に対して電話やメールが多数寄せられ、また休校延長を求める署名活動が行われてい

るとの報道もありました。保護者や市民の多くの方々が学校再開に不安を覚え、心配を抱い

ている、そういう認識を私どもも持っております。 

  このような状況を踏まえ、学校での感染拡大防止、子どもの命を守るために臨時休業措置

の検討を庁内で重ねてまいりました。そして、７日17時から市校長会に対して、準備が整い

次第できるだけ早く市内全小中学校の一斉臨時休校を実施すること、期間はおおむね２週間

程度、休校中の学習や課題を用意すること、家庭訪問等を実施して子どもの状態を把握し、

一人一人に応じた助言・指導等を行うこと、前回の休校中と同様に放課後児童クラブの指導

と学校での受け入れに協力してほしい旨をお伝えし、了解を得ました。 

  なお、昨日７日には長野市内で開かれた県市長会、県町村会との意見交換会で、県教育委

員会が10日から県立の学校を２週間の臨時休校にする方向でたたき台が示されたことが出席

した宮澤市長から情報がございまして、それを共有してございます。 

  また、同日夕刻開かれた県の専門家懇談会においても、感染状況は県独自の４区分で最も

低いレベル１（域内発生早期）であるものの、レベル２（域内感染発生期）に上がるリスク

が高まっており、今後２週間ほどは臨時休校も含め、子どもの感染リスクを下げる取組が必

要との意見が出されたと聞いております。 

  以上のような情勢を総合的に分析、判断し、今後の対応について本日ご提案申し上げます。

ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎発議による非公開案件の決定について 

教育長 それでは、本日の会議事項における公開非公開についてお諮りいたします。 

  本日の協議議案につきましては、情報公開条例第７条第５号に規定する実施機関並びに国、

他の地方公共団体の内部又は相互における審議、検討又は協議に関する情報で、公にするこ

とにより、率直な意見の交換又は意思決定の中立性が損なわれるおそれのある案件として、

本日提出の全ての案件について非公開とするよう発議いたします。 

  このことに関して、委員からご発言はありますでしょうか。 
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（発言する者なし） 

教育長 ないようですので、議決に移ります。 

  それでは、ただいま申し上げました全ての案件について、非公開とすることに賛成の方は

挙手をお願いします。 

（賛成者挙手） 

教育長 ありがとうございました。３分の２以上の挙手がありましたので、本件は議決されま

した。 

 

（以後、非公開会議） 

─────────────────────────────────────────────────  

◎議案第１号 新型コロナウイルス感染拡大防止のための今後の対応について 

◎議案第２号 ＧＩＧＡスクール構想への対応について 

 ─────────────────────────────────────────────────  

（以後、公開会議） 

 

◎その他 

教育長 では、その他の事項を取り扱います。 

  委員各位から何かございましたら、ご発言をお願いいたします。 

（発言する者なし） 

教育長 では、以上で本日の臨時会に付議させていただいた案件は全て終了いたしました。委

員各位には、ご協力賜りまして誠にありがとうございました。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎閉 会 

教育部長 以上をもちまして、令和２年度安曇野市教育委員会第１回臨時会を閉会といたしま

す。 

皆様、大変お疲れさまでございました。 

 


